
An die Bürgermeisterin                                                    24.6.2018
der Stadt Meerbusch

Frau Angelika Mielke-Westerlage
Dorfstraße 20
40667 Meerbusch

Anfrage zur Sitzung des Rates am 4.7.2018 zu Top „Verschiedenes“ und zur Niederschrift der
Sitzung des Rates vom 26.4.2018

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

am 26.4.2018 wurde seitens der UWG unter dem TOP „Verschiedenes“ die Verwaltung gebeten,
bei der Deutschen Flugsicherung nachzufragen, ob und warum eine Flugbündelung über Lank-
Ost stattgefunden hat. Grund der Frage war eine Information seitens der DFS an die UWG,
dass seit Anfang 2018 die Bündelung über Lank-Ost vorgenommen werde, was für die Betroffenen
unterhalb der Flugroute noch mehr Belastung bedeuten würde.
Ebenfalls haben wir in der letzten Ratssitzung darauf hingewiesen, dass die Bürgermeisterin 
kein Votum aus dem Rat hatte und auch nach Ihren eigenen Aussagen im HAFA am 21.9.2017
es keinen Antrag seitens der Stadt Meerbusch gibt, eine Bündelung zu Lasten diverser Wohnge-
biete vorzunehmen.
Die UWG bat die Verwaltung, die Antwort der DFS zu dem Thema der Niederschrift beizufügen.
Da es bis zur heutigen Ratssitzung keine Antwort seitens der Verwaltung gibt, möchten wir 
an dieser Stelle noch einmal anfragen.

Ebenfalls wundert sich die UWG, dass in der Niederschrift der Ratssitzung vom 26.4.2018
die Anfrage der UWG zum Thema Bündelung von Flugrouten nicht erwähnt wird, da es sich 
hier um ein Thema des öffentlichen Interesses handelt.
Nach Veröffentlichung der Niederschrift haben wir Sie um Berichtigung des Protokolls gebeten
bzw. um Hinzufügung unserer Anfrage, darauf haben Sie nicht reagiert.
Gab es Ihrerseits einen Grund, die Anfrage nicht in das Protokoll aufzunehmen?

Mit freundlichen Grüßen

Daniela Glasmacher

Fraktionsvorsitzende UWG 




